



## Recibe Acapulco al séptimo crucero del año; el Norwegian Bliss llegó con 5 mil 390 turistas

El Norwegian Bliss, primer crucero de febrero, ancló esta mañana en la terminal marítima de la ciudad, con 3 mil 774 pasajeros y mil 616 tripulantes.

El navío es el séptimo del año y el quinceavo de la temporada 2022-2023 en Acapulco. La embarcación es procedente de Puerto Quetzal, Guatemala y va con dirección a Puerto Vallarta.

<https://bajopalabra.com.mx/recibe-acapulco-al-septimo-crucero-del-ano-el-norwegian-bliss-llego-con-5-mil-390-turistas>